
令和２年度 社会教育委員 第２回定例会議の概要 

１．日時 令和２年 10月 6日(火) 15：00～16：00 

２．場所 大池自然の家 

３．出席者 【社会教育委員】9名出席（蟹澤委員欠席） 

【市職員】滝沢教育部長、松崎生涯学習課長、高島生涯学習係長、大橋担当係長 

     小瀧社会教育指導員 

４．会議 

内容 

会議前に日本遺産に認定された姨捨棚田の視察、大池自然の家の視察を行った。 

【委員会の進行状況】 

１．開会（松崎課長） 

２．あいさつ（滝沢教育部長 小林京子委員長） 

３．協議事項（進行：小林京子委員長） 

 (１)委員として取り組む独自課題について 

（説明：小林京子委員長、松崎課長、高島係長） 

(２)9月 2日開催、北信地区社会教育委員会連絡協議会第 2回理事会について 

オンライン会議開催 2名参加（社会教育委員長、生涯学習課職員 1名） 

〇令和 2年度の総会については書面決議により全て承認 

〇令和 2・3年度監事は千曲市 小林京子委員長 

（説明：高島係長） 

(３)9月 17日開催、長野県社会教育研究大会 

2名参加 社会教育委員長、生涯学習課職員 1名 

（説明：小林京子、高島係長） 

４．今後の予定等について 

 (１)北信地区「地域ぐるみの共育フォーラム」 

10月 31日（土）オンライン開催（説明：高島係長） 

 (２)第６２回全国社会教育研究大会 １１月１１日（水）～１３日（金） 

   開催見送り（説明：高島係長） 

 (３)次回の定例会議 12月 18日（金）市役所３階 302会議室 

５．その他 

 ・第三次千曲市子ども読書活動推進計画について 

（説明：小林いせ子副委員長） 

６．閉会（松崎課長） 

 

【主な協議・意見・要望等】 

（○は社会教育委員の質問、▲は主に担当課からの答弁） 

３（1）に関すること 

○▲小林京子委員長 

関わっている事案の１つとして、スポーツの障がい者の定着授業をサポート

している。学校を卒業すると運動・スポーツをする機会がかなり減ってしま

う実態があり、県全体として取り組むものとして一緒に取り組んでいる。年



間 9回を目標にしているが、コロナ禍なので先行きが不透明。 

 ○▲小林いせ子副委員長 

  図書館で 7か月赤ちゃんに絵本をプレゼントする企画あり。サポート図書館

職員だけでは不足するとき多い。見に来てもらえば力がもらえることもあ

る。 

 

 


